



Unión Interparlamentaria
Por la democracia. Para todos.

149ª Asamblea de la UIP

Ginebra

13-17 de octubre de 2024



Versión original: inglés/francés - Traducción: Lic. Carina Galvalisi Kemayd - www.secretariagrulacuip.org

El Foro de Jóvenes Parlamentarios cumple diez años Sesión abierta: apoyo y alianzas entre los jóvenes

Miércoles 16 de octubre de 2024, 14:30 – 16:30 horas, Sala plenaria B/C, CICG

El [Foro de Jóvenes Parlamentarios de la UIP](#) celebró su primera reunión en 2014, en un momento en que los movimientos juveniles de todo el mundo se habían alzado para exigir una mayor participación en la toma de decisiones políticas. El Foro fue creado por un movimiento juvenil de base y dirigido por jóvenes parlamentarios que presionaban para que la política respondiera mejor a las necesidades de los jóvenes. El movimiento presionó para que se aumentara la participación y el liderazgo de los jóvenes tanto en los parlamentos como en la UIP, así como para que se amplificaran las voces de los jóvenes y sus perspectivas en toda la labor de la UIP para que las necesidades, las preocupaciones y las soluciones propuestas de los jóvenes se tuvieran en cuenta sistemáticamente. Uno de los objetivos clave del Foro era tender puentes entre los jóvenes parlamentarios y los jóvenes y las organizaciones juveniles.

Mientras el Foro celebra su décimo aniversario y los ecos de la movilización y el activismo juvenil continúan en las calles y en las redes sociales, pidiendo políticas más acordes con las aspiraciones, necesidades e intereses de los jóvenes, es hora de hacer un balance de los logros y desafíos de 10 años de trabajo conjunto entre jóvenes parlamentarios, jóvenes y organizaciones juveniles.

En una sesión abierta especial para jóvenes parlamentarios, líderes juveniles y representantes de organizaciones internacionales y grupos de la sociedad civil que trabajan en el empoderamiento de los jóvenes, el Foro debatirá las siguientes preguntas:

- ¿Por qué son tan importantes los vínculos fuertes entre los jóvenes parlamentarios y los líderes y organizaciones juveniles?
- ¿Cuáles de las prioridades de los jóvenes de hoy requieren la atención de los jóvenes parlamentarios?
- ¿Cómo se puede aprovechar los parlamentos para reflejar las perspectivas y soluciones de los jóvenes en las políticas?
- ¿Cómo se pueden crear alianzas entre jóvenes y jóvenes parlamentarios?

Orden del día

- ¡Tienes un mensaje!
Prioridades y aspiraciones de los jóvenes: desde los hombres y mujeres jóvenes hasta los jóvenes parlamentarios del mundo
- Co-crear con hombres y mujeres jóvenes
Hacia políticas que respondan a las necesidades de los jóvenes, procesos inclusivos y parlamentos abiertos
- Próxima etapa
Mantener el apoyo y las alianzas entre jóvenes

Contribuciones

Se invita a los participantes de la sesión abierta a:

- Recopilar hasta dos mensajes de 30 segundos cada uno, de un joven y una joven de diferentes orígenes socioeconómicos y educativos, en los que compartan una de sus principales aspiraciones y pidan a los jóvenes parlamentarios del mundo que adopten una acción. Los mensajes de 30 segundos pueden recopilarse mediante un vídeo o un mensaje de voz o transcribirse en una diapositiva de PowerPoint. Los mensajes deben estar en inglés, francés, español o árabe. Habrá interpretación a y desde estos idiomas.

- Compartir los mensajes recopilados en forma de video de hasta 1 minuto, un mensaje de voz de hasta 1 minuto o una diapositiva de Power Point que muestre el mensaje o los mensajes por escrito. El material debe enviarse a la Secretaría de la UIP a la dirección youthassist@ipu.org antes del 12 de octubre de 2024. No se utilizará ningún material que no respete el tiempo, la extensión, la calidad exigida o la fecha límite. Si varios mensajes son similares, se utilizarán uno o dos para ilustrar otros.
- Formular propuestas concretas sobre cómo los jóvenes parlamentarios, líderes juveniles, representantes de organizaciones internacionales y grupos de la sociedad civil que trabajan en el empoderamiento de los jóvenes pueden trabajar juntos para lograr políticas más sensibles a los jóvenes, procesos inclusivos y/o parlamentos abiertos.